Intervención del diputado Raymundo García Gutiérrez, coordinador del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, para fijar postura hasta por un tiempo de 5 minutos.

La presidenta:

En desahogo del inciso "d" del segundo punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra al diputado Raymundo García Gutiérrez, coordinador del grupo parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, hasta por un tiempo de 5 minutos.

El diputado Raymundo García Gutiérrez:

Con su venia diputada presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

Medios de comunicación.

Antes de empezar con mi disertación, saludo а nuestra gobernadora constitucional maestra Evelyn Cecia Salgado Pineda, de igual manera al Adán licenciado Augusto López Hernández, secretario de gobernación, reciban por parte de las diputadas y diputados del grupo Parlamentario del PRD un afectuoso saludo.

Dicho esto comienzo con reconocer que el tema que nos convoca a reunirnos e intercambiar puntos de vista respecto de un tema que a todas y todos los mexicanos nos conciernen, pero sobre todo, nos

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Viernes 4 noviembre 2022

debe ser de gran importancia que es la seguridad pública de quién deberá prestar este servicio público en los próximos seis años deseando este encuentro sirva para la reflexión y se tomen en cuenta los puntos de vista que los diferentes grupos parlamentarios expresamos en esta Tribuna.

Despojémonos este diálogo de simulación y que el encuentro con un funcionario de su rango nos permite encontrar rutas de entendimiento y solución a problemas que aquejan a los guerrerenses, la circunstancia de Guerrero y del país en materia de seguridad es grave y en la ruta que vamos no se avizora una solución en el corto, mediano y en el largo plazo.

Aunque es entendible que en la parte oficial le esté impedido el reconocer las cosas, están muy mal, la realidad se impone durante los cuatro años de la actual administración la inseguridad y la violencia en México se ha disparado a cifras muy altas debido a la mala estrategia planteada por el gabinete de seguridad Federal.

En este sentido la encuesta nacional de seguridad urbana reporta que en el segundo trimestre de 2022, es 72.9% de las mujeres y 69.9% de los hombres consideraron que vivir en su ciudad es inseguro, pero no es este un problema de percepción la cifra de decesos son brutales, como brutal es la violencia al 19 de agosto 2022 suma 127,162 muertes violentas de lo que va de este gobierno.

A ello se suman 44,124 personas desaparecidas en el actual sexenio, aunque se utilizan las cifras de homicidio dolosos para dimensionar problemas de inseguridad en el país delito de homicidio, violación simple y equiparada roba en sus diferentes modalidades y las lesiones dolosas presentan una tendencia al alza en lo que va del sexenio, a lo que se deben sumar las extorsiones, cobro de piso, el apoderamiento del crimen organizado de las principales actividades productivas.

Señor secretario en los lineamientos de operación el apartado 8 del Plan

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Viernes 4 noviembre 2022

Nacional de Paz y Seguridad 2018-2024, se establecen la que prevención será uno de los ejes estratégicos de la seguridad pública y será prioridad la recuperación de los espacios públicos Programa el Nacional de Prevención del Delito PRONAPRED creado en 2013, figuró como uno de los principales instrumentos para atender factores de riesgo en poblaciones en situación de vulnerabilidad, pero el programa fue eliminado.

El presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, al presentar el Plan Nacional de Seguridad se comprometió que el 80% de sus acciones se orientarán en atender las causas que originan la inseguridad y la violencia para Guerrero, pero fue excluido los grandes megaproyectos de desarrollo para el sur del país ya que estos llegaron solamente hasta Oaxaca, la ruptura del tejido social y la pérdida de la confianza en las instituciones que provocan los fenómenos de la violencia е inseguridad nos deben impulsar a

tomar las decisiones con la mayor responsabilidad.

Señor secretario, el estado mexicano posee todos los instrumentos de inteligencia para prevenir los delitos, hasta hoy les ha funcionado cargar la culpa a otros de todos los problemas que ocasiona la inseguridad, en vez utilizar espionaje de el contra adversarios políticos, periodistas y defensores de los Derechos Humanos utilícelo para fines propósitos en materia de seguridad.

El PRD de Guerrero le hace un llamado para que se lleve estas reflexiones y sea portavoz de nuestro Estado ante el gabinete Federal para que los presupuestos de desarrollo económico bajen а este rincón suriano, ser oposición no implica negar a ultranza entendemos las circunstancias actuamos en consecuencia poniendo por delante el interés de las y los guerrerenses, como parlamentario grupo derecho ejerceremos nuestro ٧ votaremos a favor de esta iniciativa como un acto de responsabilidad.

Diario de los DebatesChilpancingo, Gro. Viernes 4 noviembre 2022

Segundo Año de Ejercicio Constitucional Primer Periodo Ordinario

Es cuanto, diputada presidenta.